

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

José Ignacio Prendes Prendes, Diputado del Grupo Parlamentario de Ciudadanos, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que solicita respuesta por escrito sobre la **conexión ferroviaria entre Asturias y León**

Congreso de los Diputados, a 7 de diciembre de 2017.

El pasado 6 de diciembre, una avería paralizó el paso de trenes entre Asturias y León durante 18 horas, dejando a Asturias sin conexión con la Meseta y obligando al transbordo de mil pasajeros.

En virtud de lo expuesto formulo la siguiente pregunta:

¿Reúne el trazado de Pajares las condiciones necesarias para que el tráfico de personas y mercancías se produzca de forma segura?



José Ignacio Prendes Prendes
Diputado del Grupo Parlamentario Ciudadanos